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令和７年第２回海津市教育委員会議事録 

 令和７年２月１８日（火）午後１時３０分より第２回海津市教育委員会が海津市役所東

館４階 災害対策本部室に招集され、会議を開催した。 

 会議の次第は次のとおりである。 

 

 

１ 本日の協議事項 

 (1)議事録の承認  

 (2)教育長の報告 

 (3)各課の報告 

 (4)協議事項 

議案第 ７号 教育に関する事務に係る議案に対する意見について 

    議案第 ８号 教育に関する事務に係る予算（令和６年度補正予算【第９号】）

に対する意見について 

      議案第 ９号 教育に関する事務に係る予算（令和７年度当初予算）に対する 

           意見について 

    議案第１０号 海津市総合教育センター規則の一部を改正する規則について 

議案第１１号 令和６年度海津市教育委員会表彰（児童生徒の表彰）の決定 

       について（追加分） 

議案第１２号 要・準要保護者の認定について 

議案第１３号 専決処分の承認を求めることについて 

議案第１４号 専決処分の承認を求めることについて 

議案第１５号 専決処分の承認を求めることについて 

 (5)追加日程 

     議案第１６号 文部科学省ＣＢＴシステム（ＭＥＸＣＢＴ：メグビット）に 

ついて 

     議案第１７号 ＡＩドリル活用について 

     議案第１８号 専決処分の承認を求めることについて 

           

 

     ２ その他 

      (1)教育委員会後援事業１月、２月申請分について 

         (2)儀式等について  

  (3)１年単位の変形労働時間制について 

 

 

３ 本日の会議に出席した教育長及び教育委員は次のとおりである。 

 服部 公彦 ・ 曽根 理仁・ 伊藤 亮一 ・ 大津 由佳  

 伊藤 嘉保 

 

 

４ 本日の会議に欠席した委員は次のとおりである。 

 な し 
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５ 本日の会議に説明者として出席した者は次のとおりである。 

事務局長                       後藤 政樹  

教育総務課長兼学校給食センター所長          後藤 英仁 

学校教育課長兼総合教育センタ―所長          大坪  光 

文化・スポーツ課長兼歴史民俗資料館長         德永 宗哲 

文化・スポーツ課課長(社会教育施設管理担当）兼図書館長 伊藤  豊 

こども未来課長兼こども家庭センター長         毛利 卓司 

学校教育課総合教育センター課長補佐          松岡 裕美 

 

６ 本日の会議に書記として出席した者は次のとおりである。 

教育総務課係長  山田 佐智子 

発言者 内        容 

教育長 令和７年第２回海津市教育委員会を始めます。 

（１）前回の議事録の承認をよろしくお願いします。 

（２）教育長の報告を行います。 

１月後半からの報告をさせていただきます。 

教育総務課では、２月１３日に給食センター運営委員会が石

津小でございました。そして本日、教育委員会、総合教育会議

でございます。 

学校教育課では、２月１３日に第２回いじめ問題対策連絡協

議会がございました。 

その他ですが、１月２１日に全員協議会、２９日に市議会臨

時会がございました。２月１７日にかいづ夢づくり協働事業審

査会がございました。 

今後の予定です。２月１９日に市教育懇談会がございます。 

２５日に市議会本会議が開会します。２８日に海津小学校学校

運営協議会がございます。３月５日に公立高等学校入学者一次

選抜試験、１４日に合格発表がございます。６日に市議会予算

特別委員会、１２日に文教民生委員会、１８日、１９日に市議

会一般質問がございます。７日の午前に中学校卒業式、午後よ

り教育委員会がございます。２５日に小学校卒業式、２６日に

小中学校修了式、教育委員会、教職員離任式でございます。２

９日に木曽三川輪中ミュージアム リニューアルオープンで

ございます。４月２日に教育委員会、教職員着任式がございま

す。８日午前に中学校、午後小学校で入学式がございます。同

日に高校の入学式が午後からとなりますので、中学校の入学式

を午前とさせていただきました。 
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発言者 内        容 

私からは、以上でございます。何か報告につきまして、ご質

問等がございましたらお願いします。 

全委員  よろしい。 

教育長  （３）各課の報告 

  各課の報告をお願いします。  

事務局長  特になし 

教育総務課長

兼学校給食セ

ンター所長 

給食センター運営委員会について報告 

 

学校教育課長

兼総合教育セ

ンター所長 

 小中学校の学校行事について報告 

 

文化・スポー

ツ課長兼歴史

民俗資料館長 

木曽三川輪中ミュージアム リニューアルオープンについ

て報告 

文化・スポー

ツ課課長 (社

会教育施設管

理担当）兼図

書館長 

海津図書館の空調設備修繕工事の進捗状況について報告 

こども未来課

長兼こども家

庭センター長 

特になし 

教育長 質疑はありませんか。 

曽根委員  図書館で本の販売をするというニュースを見たのですがど

のような事をやられるのですか。 

文化・スポー

ツ課課長 (社

会教育施設管

理担当）兼図

書館長 

出版取次会社トーハンと本を通じたまちづくりを目指す包

括連携協定を結びました。図書館での本の委託販売などの仕組

みを今後検討していく予定でございます。 

教育長 それでは、ここで、こども未来課長兼こども家庭センター長

は、退席します。 

（４）協議事項 

議案第７号 教育に関する事務に係る議案に対する意見に

ついて説明をお願いします。 
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発言者 内        容 

教育総務課長

兼学校給食セ

ンター所長 

＜教育に関する事務に係る議案に対する意見について、別紙

資料にて説明＞ 

 ・海津市附属機関設置条例について 

 ・海津市附属機関等の見直しに伴う関係条例の整備に関する

条例について 

教育長 質疑はありませんか。 

伊藤（亮）委員 教育委員会に関連するところを説明してください。 

教育総務課長

兼学校給食セ

ンター所長 

海津市非常勤の特別職職員の報酬及び費用弁償に関する条

例の一部改正により、新規に教育支援委員会委員  日額   

２０，４００円、学校運営協議会委員 日額３，０００円が加

わりました。 

教育長 議案第７号 教育に関する事務に係る議案に対する意見に

ついて、異議なしということでよろしいでしょうか。 

全委員 よろしい。 

教育長 議案第７号 教育に関する事務に係る議案に対する意見に

ついて、異議なしということで報告します。 

議案第８号 教育に関する事務に係る予算（令和６年度補正

予算【第９号】）に対する意見について説明をお願いします。 

教育総務課長

兼学校給食セ

ンター所長 

＜教育に関する事務に係る予算（令和６年度補正予算【第９

号】）に対する意見について、別紙資料にて説明＞ 

 歳入 ２７，４０７千円の減 

 歳出 １６，２７１千円の減 

教育長 質疑はありませんか。 

伊藤（亮）委員 指導者用の教科書の冊数は、どのように決めておられるので

すか。 

学校教育課長

兼総合教育セ

ンター所長 

各学校で必要な冊数を検討し決めております。 

事務局長 補足させていただきますが、例年は４月に購入しておりまし

たが、準備する期間が必要という事で今回の補正予算に計上さ

せていただいております。 

曽根委員 指導者用デジタル教科書は、先生のタブレット１台ごとにソ

フトを入れるという事ですか。 

学校教育課長

兼総合教育セ

学年ごとに、クラウド版のデジタル教科書を購入します。タ

ブレットにソフトが入っているものではありません。 
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発言者 内        容 

ンター所長 

教育長 議案第８号 教育に関する事務に係る予算（令和６年度補正

予算【第９号】）に対する意見について、異議なしということ

でよろしいでしょうか。 

全委員 よろしい。 

教育長 議案第８号 教育に関する事務に係る予算（令和６年度補正

予算【第９号】）に対する意見について、異議なしということ

で報告します。 

議案第９号 教育に関する事務に係る予算（当初予算）に対

する意見について説明をお願いします。 

教育総務課長

兼学校給食セ

ンター所長 

＜教育に関する事務に係る予算（当初予算）に対する意見に

ついて、別紙資料にて説明＞ 

教育長 質疑はありませんか。 

伊藤（亮）委員 小中学校の体育館に空調設備を整備していくということで

すが、吉里、東江、大江、西江体育館については、空調設備の

設置の予定はないのですか。 

文化・スポー

ツ課課長 (社

会教育施設管

理担当）兼図

書館長 

令和７年度につきましては、地区体育館の避難環境向上事業

として、まずは、トイレの洋式化、階段の手すりの設置を行い

ます。 

伊藤（亮）委員 令和７年度当初予算についてはよろしいですが、今後、指定

避難所となっている体育館については、空調設備の設置を計画

していただきたいです。 

教育長 議案第９号 教育に関する事務に係る予算（当初予算）に対

する意見について、異議なしということでよろしいでしょう

か。 

全委員 よろしい。 

教育長 議案第９号 教育に関する事務に係る予算（当初予算）に対

する意見について、異議なしということで報告します。 

それでは、ここで、文化・スポーツ課長兼歴史民俗資料館長、

文化・スポーツ課課長(社会教育施設管理担当）兼図書館長は、

退席します。 

議案第１０号 海津市総合教育センター規則の一部を改正
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発言者 内        容 

する規則について説明をお願いします。 

学校教育課長

兼総合教育セ

ンター所長 

＜海津市総合教育センター規則の一部を改正する規則につ

いて別紙資料にて説明＞ 

教育長 質疑はありませんか。 

全委員 ありません。 

教育長 議案第１０号 海津市総合教育センター規則の一部を改正

する規則について承認いただけますでしょうか。 

全委員 よろしい。 

教育長 議案第１０号 海津市総合教育センター規則の一部を改正

する規則について承認します。 

議案第１１号 令和６年度海津市教育委員会表彰者（児童生

徒の表彰）の決定について（追加分）について説明をお願いし

ます。 

教育総務課長

兼学校給食セ

ンター所長 

＜令和６年度海津市教育委員会表彰者（児童生徒の表彰）の

決定について（追加分）について別紙資料にて説明＞ 

教育長 質疑はありませんか。 

全委員 ありません。 

教育長 議案第１１号 令和６年度海津市教育委員会表彰者（児童生

徒の表彰）の決定について（追加分）について承認いただけま

すでしょうか。 

全委員 よろしい。 

教育長 議案第１１号 令和６年度海津市教育委員会表彰者（児童生

徒の表彰）の決定について（追加分）について承認します。 

議案第１２号 要・準要保護者の認定について説明をお願い

します。 

学校教育課長

兼総合教育セ

ンター所長 

＜要・準要保護者の認定について別紙資料にて説明＞ 

教育長 質疑はありませんか。 

伊藤（亮）委員 どのように通学されるのですか。 

学校教育課長

兼総合教育セ

ご家族の送迎です。 
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発言者 内        容 

ンター所長 

大津委員 なぜ、転出先では受給資格がないのですか。 

学校教育課長

兼総合教育セ

ンター所長 

住所を有し、在学していることが条件になっております。海

津市の学校に在学しておりますので受給資格がございません。 

伊藤（亮）委員 今後は、海津市就学援助規則の受給資格について、教育委員

会が特別の理由があると認めるときの内規を作っておかれて

はよろしいかと思います。 

教育長 議案第１２号 要・準要保護者の認定について承認いただけ

ますでしょうか。 

全委員 よろしい。 

教育長 議案第１２号 要・準要保護者の認定について承認します。 

議案第１３号 専決処分の承認を求めることについて説明

をお願いします。 

学校教育課長

兼総合教育セ

ンター所長 

＜区域外就学の承認について別紙資料にて説明＞ 

教育長 質疑はありませんか。 

全委員 ありません。 

教育長 議案第１３号 専決処分の承認を求めることについて承認

いただけますでしょうか。 

全委員 よろしい。 

教育長 議案第１３号 専決処分の承認を求めることについて承認

します。 

議案第１４号 専決処分の承認を求めることについて説明

をお願いします。 

学校教育課長

兼総合教育セ

ンター所長 

＜区域外就学の承認について別紙資料にて説明＞ 

教育長 質疑はありませんか。 

全委員 ありません。 

教育長 議案第１４号 専決処分の承認を求めることについて承認

いただけますでしょうか。 

全委員 よろしい。 
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発言者 内        容 

教育長 議案第１４号 専決処分の承認を求めることについて承認

します。 

議案第１５号 専決処分の承認を求めることについて説明

をお願いします。 

学校教育課長

兼総合教育セ

ンター所長 

＜区域外就学の承認について別紙資料にて説明＞ 

教育長 質疑はありませんか。 

全委員 ありません。 

教育長 議案第１５号 専決処分の承認を求めることについて承認

します。 

（４）追加日程  

 議案第１６号 文部科学省ＣＢＴシステム（ＭＥＸＣＢＴ

：メグビット）について説明をお願いします。 

学校教育課総

合教育センタ

ー課長補佐 

＜文部科学省ＣＢＴシステム（ＭＥＸＣＢＴ：メグビット）に

ついてログイン先を「キュビナ」から「まなびポケット」に変

更することについて別紙資料にて説明＞ 

教育長 質疑はありませんか。 

大津委員 ダウンロードが遅くなるなど、何か不安なことはありません

か。 

学校教育課総

合教育センタ

ー課長補佐 

遅い場合は、その他の要因が考えられますが、その検査につ

いては終了しております。 

教育長 議案第１６号 文部科学省ＣＢＴシステム（ＭＥＸＣＢＴ：

メグビット）について承認いただけますでしょうか。 

全委員  よろしい。 

教育長 議案第１６号 文部科学省ＣＢＴシステム（ＭＥＸＣＢＴ：

メグビット）について承認します。 

議案第１７号 ＡＩドリル活用について説明をお願いしま

す。 

学校教育課総

合教育センタ

ー課長補佐 

＜ＡＩドリル教材の「キュビナ」から「ドリルパーク」に変

更することについて別紙資料にて説明＞ 

教育長 質疑はありませんか。 

伊藤（亮）委員 ４月から利用されるということですが、教員の研修は、どう
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発言者 内        容 

されるのですか。 

学校教育課総

合教育センタ

ー課長補佐 

オンラインで、すぐに研修できるシステムになっておりま

す。各学校で研修を行います。また、小学校では、すでにトラ

イアルで使用しております。 

教育長 議案第１７号 ＡＩドリル活用について承認いただけます

でしょうか。 

全委員 よろしい。 

教育長 議案第１７号 ＡＩドリル活用について承認します。 

議案第１８号 専決処分の承認について説明をお願いしま

す。 

学校教育課長

兼総合教育セ

ンター所長 

＜区域外就学の承認について別紙資料にて説明＞ 

教育長 質疑はありませんか。 

全委員 ありません。 

教育長 議案第１８号 専決処分の承認について承認いただけます

でしょうか。 

全委員 よろしい。 

教育長 議案第１８号 専決処分の承認について承認します。 

２ その他 （１）教育委員会事業１月、２月申請分につい

て説明をお願いします。 

教育総務課長

兼学校給食セ

ンター所長 

２件の後援申請がございました。１件につきましては、毎年

申請していただいておりますので、専決処分にて承認させてい

ただきました。１件につきましては、新規になりますので審議

をお願いします。 

教育長 質疑はありませんか。 

全委員 ありません。 

教育長 ご了承いただけますでしょうか。 

全委員 よろしい。 

教育長 （２）儀式等について説明をお願いします。 

学校教育課長

兼総合教育セ

ンター所長 

＜令和７年度入学式等儀式の日程について別紙資料にて説

明＞ 

教育長 質疑はありませんか。 
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全委員 ありません。 

教育長 （３）１年単位の変動労働時間制について説明をお願いしま

す。 

学校教育課長

兼総合教育セ

ンター所長 

＜１年単位の変動労働時間制について別紙資料にて説明＞ 

教育長 質疑はありませんか。 

全委員 ありません。 

教育長 以上、本日の協議事項をすべて終了しましたので閉会しま

す。 

 【閉会午後３時３０分】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


